



Ana Luisa Amaral recibe con «inmenso honor» el premio Reina Sofía de Poesía

EP SALAMANCA

La poeta Ana Luisa Amaral ha mostrado su «inmenso honor» por recibir el XXX premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, que recogió ayer de manos de la Reina Sofía en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca, donde ha destacó el poder de los versos para tender «puentes» en un mundo donde «un poema puede apaciguar el ardor del mundo».

Así lo señaló en un acto que ha estado presidido por Doña Sofía, con la presencia en la mesa del rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, y la presidenta del Consejo de Administración del

Patrimonio Nacional, Ana de la Cueva Fernández.

Tras leer un poema sobre su infancia y sobre los puentes de Oporto, en cuya proximidad vive, Ana

Luisa Amaral inició en los puentes que «conectan a todos», «también los de la poesía». Sobre la poesía, la literata y premiada en Salamanca dijo que es «un lenguaje de intensidades», que permanece «no tan sujeta a las leyes del mercado», que permite «recordar» pero también «imaginar un futuro mejor».



El rector, Ricardo Rivero, la premiada y Doña Sofía // EFE